

一桃舎だより

3月号(March)

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるようになりました。

春の季語に「水温む（みずぬるむ）」という言葉がありますが、水道から流れてくる水の感触からも、厳しい冷たさがひと段落したことを感じます。日に日に過ごしやすい気候になってきましたね。

しかし春は寒暖差が激しく日中は暖かくても朝晩は冷え込むので、服装選びにはご注意ください。

間々田公民館まつり



2月22日に間々田公民館まつりに参加しました。

手旗信号での発表や大判焼き・小物・漬物・しいたけなどの販売を行いました。日ごろの練習の甲斐もあり、素晴らしい発表となりました。

★お知らせ★

*11日(火)は職員会議のため特別日課となります。

*3月の祝日出勤日は、**20日(木)**です。

後日、出欠および弁当注文の確認をします。

*花粉症の季節となります。鼻水や涙がひどくなる場合はティッシュを持参するようお願いいたします。

【3月の行事予定】

- 6日(木) 選択クラブ☆
- 11日(火) 職員会議
- 13日(木) 音楽クラブ♪
- 20日(木) **祝日出勤**
- 27日(木) 音楽クラブ♪

